



MASON
IMMOBILIER

2 Pièces
Réf. 84051953
435 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nous vous propose de découvrir ce magnifique appartement rénové situé à 5 minutes à pied de la fameuse Promenade des Anglais à Nice. Cet appartement climatisé dispose d'une entrée, d'un séjour spacieux, d'une cuisine sur-mesure entièrement équipée, d'une chambre au calme et d'une salle d'eau. Son plus gros atout ? L'espace extérieur de 66,4m2 pour recevoir vos proches. Vous adorerez cet appartement pour :- le parquet de chêne pour le confort de vos pieds- l'isolation renforcée pour votre intimité- la rénovation respectant les dernières normes en vigueur Sa position stratégique vous permettra de ...

We are happy to introduce you to this beautifully renovated apartment located only 5 minutes walking from the famous Promenade des Anglais in Nice. This air-conditioned apartment has an entrance, a spacious living room, a fully equipped tailor-made kitchen, one quiet bedroom and a bathroom. The biggest asset of this apartment ? The 66,4m2 outdoor space to receive your friends and family. You will love this apartment for:- its oak parquet for the comfort of your feet- its reinforced insulation for your privacy- its renovation respecting the latest standards Its strategic position will allow you ...

MASON

54 promenade Des Anglais - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

